

DEBA

Presencia debarra en la Donosti Cup que se salda con victoria femenina

El equipo masculino cayó en dieciseisavos de final ante un conjunto de las Islas Feroe

ANDER SALEGI

DEBA. La capital guipuzcoana se ha convertido durante esta semana en la sede del mejor fútbol base. Equipos llegados de distintos puntos del planeta han participado en 25 edición de la Donosti Cup. La localidad debarra, un año más, ha vuelto a tener representación en este torneo, con la asistencia de dos equipos, tres menos que el año pasado.

Los jóvenes debarra comenzaron su participación el lunes y algunos terminaron ayer mientras que otros lo hicieron unos días antes. Cada mañana o cada tarde, dependiendo del horario al que correspondía cada encuentro, los jóvenes debarra cogían el tren para desplazarse hasta el terreno de juego donde les tocaba disputar el partido.

Los equipos debarra se midieron a grandes clubes, pero a pesar de ello, el equipo femenino logró alcanzar la final de la fase de consolación, mientras que el equipo masculino cayó en dieciseisavos. Deba contó con un equipo en la categoría B14 para los chicos nacidos después del 2002 y otro en la G14 para las chicas nacidas después del 2001.

Equipo masculino

El equipo masculino del Amaikak Bat ha contado con 18 jugadores en su plantilla y tres entrenadores. Este conjunto, acabó primero de su grupo con pleno de victorias. El primer partido lo jugaron contra la Selección Madrid Fusión A, y lo ganaron 1-2. El siguiente partido lo disputaron contra el Pasaia, logrando una victoria más, en este caso 2-3. El último partido de la primera fase, lo jugaron contra un equipo estadounidense, en concreto el Mount Pleasant Soccer, del estado de Michigan. Ganando con un resultado favorable a los debarra de 2-1. Esta última victoria les sirvió para jugar la siguiente fase del campeonato.

En dieciseisavos de la fase de campeones, les esperaban el Klaksvikar de Islas Feroe. El equipo debarra fue superior al equipo nórdico, pero acabó perdiendo 0-1.

Equipo femenino

El equipo femenino, jugó una primera fase horrible. Perdieron todos los partidos. En el primer duelo se midieron al equipo Wisconsin International (EEUU), perdiendo por un resultado de 3-0. El segundo encuentro, lo jugaron contra un equipo del oeste de la India, el Yuwa. Cayeron 0-1. El último partido de la primera fase lo jugaron contra el Añorga, perdiendo 0-7.

Al quedar últimas de su grupo, pasaron a jugar la fase de consolación y aquí sí dominaron. En dieci-

seisavos, jugaron contra el Urnieta en el campo de Zarautz, logrando ganar y el pase a la siguiente ronda por dos goles a uno. En octavos, el rival que les esperaba era el Amara Berri y ganaron 4-2. El jueves después de haber jugado los anteriores dos partidos, les tocó jugar los cuartos de final contra el Mariño de Irun al que doblegaron 6-5.

Ayer por la mañana les tocó el turno de jugar la semifinal contra el Hernani en el campo Fanderia de Errenteria. El resultado fue de 1-2 a favor de las debarra. La final contra el Tolosa CF comenzó a las 16.00. Las de Deba mantuvieron el control del partido, con dos goles de ventaja durante los 50 minutos que duraba el encuentro. Hasta que las de Tolosa en los últimos minutos anotaron uno y metieron miedo a las debarra.

Al final el partido no se movió y las chicas del Amaikak Bat ganaron 1-2.



El equipo femenino debarra tras ganar la final en el campo del Añorga. :: FOTOS SALEGI



Satisfacción tras ganar al Tolosa CF. Los chicos no tuvieron tanta suerte y cayeron en dieciseisavos.



Rutina de esta última semana, tren y al campo.

ONDARROA

La Casa Galicia celebra múltiples actos dedicados a la Virgen del Carmen

A. E.

ONDARROA. La Casa Galicia ha programado un buen número de actos en homenaje a la Virgen del Carmen. Desde las 11.00 horas hay eventos. Por ejemplo, la apertura del puesto de venta de productos típicos de la gastronomía gallega, en la plaza de Itxas Aurre. Igualmente, se celebrará un pasacalles a cargo de los grupos de gaitas y danzas Espalladoiro, de la Casa Galicia de Llodio y A Casa da Troula de Bilbao. Seguidamente, a las 12.00, habrá un lunch con las autoridades e invitados en Itxas Aurre. También, a las 13.00 horas seguirá la sesión vermut en la plaza de Itxas Aurre con la Orquesta Noche de Gala, para después a las 18.00 horas seguir la animación infantil a cargo de Smily Animación. Por la noche, a las 20.45 horas, habrá una actuación de la Orquesta Noche de Gala, en la plaza de Itxas Aurre, que continuará después hasta la madrugada. A las 23.00 horas se celebrará una quemada.

El domingo habrá nuevos actos como los pasacalles a cargo de los grupos de gaitas y danzas Doces Lembranzas, del Centro Galego de Barakaldo y Corxa Airiños Galegos. A las 12.00 horas, santa misa, en honor a la Virgen del Carmen, y al finalizar el acto vendrá la procesión por la Bahía y ofrenda floral.

ERMUA

Hoy se celebra el IV Gazte Eguna

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hoy se celebra la cuarta edición del Gazte Eguna en Ermua, organizado por Ermuko Gazte Asanblada. Bajo el lema 'Hankaz gora jarri herria-Pon el pueblo patas arriba', habrá actividades de todo tipo durante todo el día. La fiesta comenzará a las 11.00 con juegos para los niños. A las 14.00 se dará la bienvenida a los asistentes y se sacará una foto y después, a las 14.30 se celebrará la comida popular en la plaza Cardenal Orbe.

Por la tarde, la música cogerá el testigo y el primero en ambientar la fiesta será DJ Olalde que pondrá música a las gazte olinpiadak que darán comienzo a las 17.00. Una hora más tarde, habrá una manifestación a favor de un gaztetxe para el pueblo. Los conciertos de la noche serán el plato fuerte con las actuaciones de Patxadaz Taldea, Nebula Selektah, Sarkor Taldea y KO Etiliko, desde las 22.00 en Cardenal Orbe.

Una experiencia inolvidable

Los ermuarras Julio Urkiza y Maitane Egido dieron su testimonio en una charla tras volver recientemente de los campos de refugiados de Grecia

AINHOA LASUEN

ERMUA. Quisieron dejar claro y coincidieron en que «son personas que ahora no tienen futuro y la única solución es obligar a los Estados de Europa a cumplir lo que ya firmaron y acoger en nuestros pueblos a las personas refugiadas en los campamentos de Grecia».

Los ermuarras Maitane Egido y Julio Urkiza han vuelto recientemente de diferentes campos de refugiados de Grecia y gracias a una charla organizada por el Consejo de Cooperación y Solidaridad Internacional de Ermua pudieron contar sus diferentes experiencias en estos lugares. Hay que tener en cuenta que el Consejo local ya denunció en su momento la situación que viven las personas refugiadas en el mundo. También quisieron destacar que «el problema que ha surgido en este momento se puede solucionar con esta acogida, pero la solución global de los millones de personas que llevan años en campos de refugiados en todo el mundo, no se soluciona únicamente abriendo fronteras, sino actuando en la raíz», recalcaron las ONGs ermuarras.

Además informaron sobre una caravana política que saldrá el día 15 de Bilbao para «presionar a los Estados para que acojan a estas personas» y que realizará actos de sensibilización y presión en diferentes puntos de Europa.

Las situaciones que vivieron los dos ermuarras en los campos de refugiados fueron diferentes, y sus testimonios también lo fueron.

Urkiza fue voluntario en el proyecto de comedores sociales 'Zaporaek' en los campamentos de la isla de Kios. Daba de comer a diario a



Ambos cooperantes ofrecieron la charla sobre su experiencia. ■ A. LASUEN.

«Tienen un vacío tremendo. Están en una cárcel al aire libre pese a que pueden salir»

1.700 personas. Él destacaba la coordinación de la gente voluntaria que, pese a acudir de numerosos países, se coordinaba para ofrecer ayuda a estas personas. Por ello, animaba a los presentes a acudir como voluntarios a estos campamentos «porque somos gente que actúa allí un mes, pero hacen falta personas que sustituyan a quien se tiene que ir. Porque la ayuda debe ser continua y no olvidarnos de ellos».

Egido, al contrario, en el campamento de Oreokastro (Norte de Gre-

cia) se encontró con una situación completamente diferente. Ella acudió de forma libre con 2 amigos para encontrar el lugar donde poder ayudar y el campo donde estuvo no contaba con ONGs. Por ello criticaba vehementemente el trato que recibían las personas refugiadas allí. «Pese a que el gobierno griego les debe aportar comida, la que llegaba en ocasiones era incomible e insalubre, la higiene era pésima, pasamos 3 días sin agua, no hay leche para los bebés, y para colmo están sufriendo ahora inundaciones». Maitane denunciaba «hay muchos niños con mutismo o que hablan mucho en sueños». Es por ello que solicitaba la ayuda de psicólogos que puedan viajar allí porque «de este modo se les podría dar apoyo».

Maitane y sus compañeros contribuyeron con los 1.700 euros que

recogieron aquí, a comprar material para montar una escuela, crear un cine nocturno con la compra de un proyector y una pequeña biblioteca allí.

La guerra sigue

Pero esta joven ermuarra tiene claro que «mientras estén allí para ellos la guerra sigue, porque sólo están libres de las balas, pero siguen con las consecuencias de la guerra, perdiendo seres queridos y sin futuro». Y es que ambos voluntarios denunciaban la frustración de estas personas. «No pueden hacer nada. Tienen un vacío tremendo. Están en una cárcel al aire libre pese a que pueden salir de ella y están gastando el dinero que tienen, ya que algunos llevan incluso 2 años en su viaje y van a contrareloj para rehacer sus vidas cuando puedan salir de allí».

San Lorenzo incorpora el deporte rural en su programa festivo

A. L.

Las actividades de las fiestas de San Lorenzo comienzan hoy con las semifinales de los juegos pre-deportivos (10.00). Los castillos hinchables volverán a las 11.00s, al igual que la apertura del mercado y los talleres. Habrá también zumba fitness a partir de las 11.30 horas. El campeonato de rana comenzará a las 12.00, junto a los pasacalles de animación y malabares. También habrá body combat (12.30) y cuentacuentos (13.30). El campeonato de mus se disputará a partir de las 16.30 horas y el campeonato de fútbol para adultos comenzará a las 17.30. Posteriormente habrá música, teatro, cuentacuentos, titiriteros y malabares en el mercado. La sardinada y costillada popular tendrá lugar a partir de las 18.30 y después habrá música folk, el espectáculo de fuego y la verbena con el grupo Kresala.

Mañana se abrirá el mercado a las 11.00 junto con un pasacalles, música, teatro, cuentacuentos y marionetas hasta las 13.00 en las que dará comienzo la exhibición de deporte rural y el campeonato de fútbol infantil. Por la tarde habrá campeonato de tute, talleres, cuentacuentos, titiriteros y malabares, teatro, sardinada y costillada, lunch para la tercera edad y verbena.

EN BREVE

Jornada de actividades en Gazte Eguna de Ermua

Hoy se celebrará durante toda la jornada el Gazte Eguna de Ermua, en la plaza. Habrá juegos infantiles (11.00), actividades reivindicativas (18.00), comida popular (14.30), olimpiadas y DJ (17.00) y conciertos (22.00).

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS

Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Pegora 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Un doctor en la campaña 17.00-19.45-22.30
Si Dios quiere 17.00-19.45-22.30
Mi amigo el gigante 17.00-19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*.

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalal (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Calbetón, 19).